

2024年9月2日
日本貨物鉄道株式会社

台風10号に伴う貨物列車への影響について (9月2日19時30分現在)

台風10号の接近・上陸により、西日本から東日本にかけての広範囲で運転見合わせとなり、特に東海道線・山陽線を走行する、関東・東海・関西・九州地方発着の貨物列車は、長期にわたる運休や大幅な遅れが発生いたしました(運休本数:約520本)。この間、ご利用の皆さまには大変ご迷惑をおかけいたしました。

台風10号については、9月1日午後に熱帯低気圧に変わり、運転を見合わせておりました東海道線は全ての区間で運転再開となりましたが、これまでの運転見合わせの影響に加え、東海道線の一部区間で徐行運転が行われているため、引き続き貨物列車に運休・大幅な遅れが発生しているほか、石勝線の一部区間での運転見合わせも続いております。

ご利用の皆さまには、大変ご迷惑をおかけしておりますことお詫びいたします。何とぞご了承いただきますようお願い申し上げます。

※今後の気象状況により急きよの運転見合わせが発生する可能性があります。

※詳細については、当社ホームページ「現在の輸送状況」をご覧ください。